

résidences immobilier

Sanary quartier de Portissol, à 2 pas de la plage et à 10minutes du port, jolie villa traditionnelle de 220 m2 de surfaces habitables sur un terrain de 1000m2 avec piscine. Elle se compose d'une partie entièrement de plain pied composée d'un séjour double de 40m2 avec cheminée, d'une cuisine indépendante, 2 chambres, salle de bains, toilette indépendant et à l'étage une grande chambre. En rez de jardin un espace totalement aménagé comprenant une salle de jeux, buanderie, dressing, une salle d'eau/wc, et une chambre. En annexes, un studio totalement indépendant et climatisé de 25 m2 et un ...

In Sanary district of Portissol, a stone's throw from the beach and 10 minutes from the port, pretty traditional villa developing 220 m2 of living space on a plot of 1000m2 with swimming pool. It consists of a part entirely on one level composed of a double living room of 40m2 with fireplace, an independent kitchen, 2 bedrooms, bathroom, independent toilet and upstairs a large bedroom. On the garden level, a fully landscaped space including a games room, laundry room, dressing room, a bathroom/wc, and a bedroom. In annexes, a completely independent and air-conditioned studio of 25 m2 and a ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





